
7 Pièces

226 m²

Réf. STR1819

11 500 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Dans un domaine privé,  à  proximité  direct  du centre  de Saint-Tropez,

cette superbe villa de vacance de 4 chambres et fraîchement rénovée

se compose de :Au rez-de-jardin :- Un lumineux salon avec cheminée,

donnant  sur  la  terrasse  principale  et  la  piscine.-  Une  salle  à  manger

pour  8  personnes-  Une  cuisine  ouvert  sur  la  salle  à  manger  et

entièrement  équipée.-  Un  salon  TV  ouvert  sur  le  jardin  et  la  piscine-

Chambre  1  avec  lit  double,  dressing  et  salle  de  bain  avec  WC.-

Chambre 2 avec lit double, salle de douche et WC.A l'étage :-Chambre

3 avec lit double, salle de douche et WC.-Chambre 4 avec lit ...

In  a  private  domain,  close  to  the  center  of  Saint-Tropez,  this  superb  4  bedroom

holiday  villa,  recently  renovated,  consists  of:On  the  ground  floor:-  A  bright  living

room with fireplace, overlooking the main terrace and the swimming pool.- A dining

room for 8 people- A fully equipped kitchen open to the dining room.- A TV lounge

opening  onto  the  garden  and  the  swimming  pool-  Bedroom  1  with  double  bed,

dressing room and bathroom with WC.- Bedroom 2 with double bed, shower room

and WC.Upstairs :-Bedroom 3 with double bed, shower room and WC.-Bedroom 4

with double bed, shower room and ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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